
Em um ato unificado de filiação partidária de 14 partidos 
políticos, a maior união de partidos já formada em uma 
eleição no município, o prefeito de Nova Lima, João Marcelo 
Dieguez, recebeu o apoio de lideranças comunitárias e 
empresariais e pré-candidatos às eleições de outubro, além de 
nomes expressivos como do vice-governador Mateus Simões e 
o deputado estadual João Vítor Xavier, em evento que contou 

com uma multidão de pessoas.
Na ocasião, foi lançada a sua pré-candidatura ao governo 

nas eleições municipais de outubro. O prefeito João Marcelo 
discursou mostrando as conquistas entregues aos nova-
limenses neste primeiro mandato e reforçou que a cidade pode 
crescer mais e que há muito a ser feito.
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Moradores do Belvedere lutam para conter os “rachas” nas ruas do bairro

Movimento “Nossa Nova Lima” é lançado para integrar a cidade
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Cratera no Belvedere
traz transtornos
e insegurança

AABB pede 
à BHTrans 
melhorias nas 
ruas do Belvedere

Amigos do Bairro Belvedere (AABB) se reuniu com a direção do órgão 
para solicitar mudanças para melhoria da mobilidade e também a 
sinalização horizontal em algumas ruas do bairro, além de manutenção 
e retificação em espaços onde a pintura está deteriorada.
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Ato de filiação de 14 partidos 
lança pré-candidatura de 
João Marcelo, em Nova Lima
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O papel do hidrogênio na descarbonização
© Foto: istockphoto.com/Khaosai Wongnatthakan

A partir do H2 é possível se obter energia 
elétrica com grande eficiência. É por isso 
que se desenvolve seu uso nos transportes, 
movimentando carros, ônibus e até aviões! 
A tecnologia já existe e tem sido usada, 
por exemplo, pela NASA nas espaçonaves, 
mas precisa de avanços para sua 
disseminação.”

Você deve ter ouvido falar bas-
tante do hidrogênio ultimamente, como 
uma das novas e promissoras fontes 
de energia para o enfrentamento das 
mudanças climáticas. Porém, o menor 
(e, de longe, mais abundante) elemento 
químico do universo já é nosso velho 
conhecido: quem nunca ouviu falar da 
clássica fórmula química H2O? Pois é 
exatamente da água que vem o –agora 
em cores– hidrogênio verde. Vale con-
tar que ele não é verde. Em condições 
ambientes o hidrogênio (H2) é um gás 
sem cor e sem cheiro, mas com um 
enorme potencial para nos ajudar a vi-
ver tranquilos mais alguns milênios no 
planeta Terra.

O hidrogênio é uma das apostas 
globais para substituir os combustíveis 
fósseis em vários setores da nossa so-
ciedade como o de energia, a indústria e 
o transporte. As diversas cores que têm 
sido atribuídas ao elemento (cinza, azul, 
branco, marrom, etc.) visam identificar 
a sua origem e os níveis de emissões 
potencialmente associados à sua pro-
dução. O hidrogênio atualmente produ-
zido por meio de combustíveis fósseis, 
por exemplo, recebe a cor cinza e emite 
CO2 em seu processo de produção, o 
que não é desejável no processo global 
de descarbonização. Já a obtenção de 
hidrogênio a partir da água utilizando 
energia elétrica de fontes renováveis, 
como a eólica e a solar fotovoltaica, per-
mite obter hidrogênio com baixas emis-
sões de carbono em seu ciclo. É daí que 
vem sua classificação como “verde”.

Substituir o hidrogênio 
de fonte fóssil
Curioso é que grande parte do uso 

do hidrogênio no planeta atualmente é 
justamente para a produção de ferti-
lizantes. No Brasil, temos uma grande 
oportunidade de substituir o hidrogênio 
de fonte fóssil por um hidrogênio lim-
po que ajudaria, por exemplo, um dos 
maiores geradores de PIB e de CO2 
do país, a agricultura, a reduzir suas 
emissões de carbono, fazendo com que 

os produtos agrícolas brasileiros assu-
mam um outro patamar no mercado 
mundial.

Além disso, moléculas obtidas de 
fontes de baixo carbono, como o hidro-
gênio, são uma excelente opção de ar-
mazenamento energético.

A partir do H2 é possível se obter 
energia elétrica com grande eficiência. 
É por isso que se desenvolve seu uso 
nos transportes, movimentando car-
ros, ônibus e até aviões! A tecnologia 
já existe e tem sido usada, por exem-
plo, pela NASA nas espaçonaves, mas 

precisa de avanços para sua dissemi-
nação. Investimento e incentivos são 
fundamentais, pois o páreo é difícil 
contra os combustíveis fósseis, que são 
baratos e bem estabelecidos.

Ações mais enérgicas
Em entrevista recente, o diretor 

do Programa Europeu de Observação 
da Terra (Copernicus), quando pergun-
tado sobre o que nós (nós = eu, você, go-
vernos, nações...planeta!) devemos fazer 
para evitar os efeitos potencialmente 
catastróficos das mudanças climáticas, 

foi enfático: “devemos fazer o que es-
tamos dizendo para ser feito desde a 
primeira COP*, em 1995!”.

Há quase 30 anos já havia o con-
senso de que todos os países deveriam 
tomar ações mais enérgicas para se 
minimizar os efeitos do aquecimento 
global. A única maneira comprovada 
para se atingir esse objetivo é a rápida 
substituição dos combustíveis fósseis. 
Infelizmente, não há muito a se come-
morar. O mais preocupante é que as 
projeções para os cenários climáticos 
do planeta feitas há três décadas estão 
se cumprindo com boa precisão. A ci-
ência tem avisado, e o clima também.

Está mais do que na hora de es-
cutarmos os avisos e entendermos que 
nossas decisões, hoje, determinarão o 
futuro de todo o planeta. Como cida-
dãos, é comum nos sentirmos impoten-
tes diante de tantas mudanças neces-
sárias. Mas, como sociedade, temos nas 
mãos um grande poder: o de pressionar 
líderes e empresas a agirem na direção 
correta, a favor do planeta e da vida.

*Conferência das Partes (COP) 
para Mudanças Climáticas das Nações 
Unidas



03Nº 422  |  25 de março de 2024 Cidade

© Foto: Divulgação/Cedida AABB

AABB pede à BHTrans melhorias e novas 
sinalizações nas ruas do Belvedere
Diretoria da Amigos do Bairro Belvedere 
(AABB) se reuniu com a direção do órgão 
para solicitar mudanças na melhoria 
da mobilidade e também a sinalização 
horizontal em algumas ruas do bairro, 
bem como a manutenção e retificação em 
espaços onde a pintura está deteriorada.

Mudanças: A diretoria da AABB e o vereador Claudiney Dulim se reuniram com a presidente da 
BHTrans, Júlia Gallo, e com o superintendente André Dantas

Vila da Serra
97350-1000

Whats
Carne

Delivery

Pernil Traseiro 
sem Osso

16,99 kg

Espetinho Temp. 
de Filé Mignon

69,99 kg

Filé de Salmão

79,99 kg

Picanha 
Argentina Gorina

89,99 kg

Lombo Aparado

24,99 kg
Filé Mignon Beef 
Club / Frigo Dias

49,99 kg

Coxa com 
Contracoxa

8,99 kg

Camarão para 
molho

39,99 kg

Coxinha da Asa

14,99 kg

Filé Mignon Suíno

19,99 kg
FILÉ DE PEIXE 

PREMIUM

39,99 kg

Bacalhau Morruá 
(Lombo)

115,99
caixa com 800g

Filé de Peito

17,99 kg

Miolo de Alcatra

49,99 kg

Lagarto Especial

39,99 kg
*Ofertas válidas até 09/04/24Rodovia Januário Carneiro, 9339 - Vila da Serra - Comercial Estação Nova Lima

A diretoria da Associação 
dos Amigos do Bairro Belvedere 
(AABB), acompanhada do vere-
ador Claudiney Dulim, se reuniu 
com a presidente da BHTrans, Jú-
lia Gallo, e com o superintendente 
André Dantas, da Superintendên-
cia de Mobilidade do Município 
de Belo Horizonte (SUMOB) para 
tratar de assuntos ligados à ad-
ministração e ao planejamento de 
trânsito e o sistema de mobilida-
de do bairro. Na ocasião foram 
solicitadas aos órgãos a sinaliza-
ção horizontal em algumas ruas 
do Belvedere a manutenção e a 
retificação em espaços onde a 
pintura está deteriorada.

Além dessa, outras deman-
das de sinalização foram pleitea-
das, como a instalação de disposi-

tivos auxiliares para canalização 
do trânsito em ruas ao redor da 
Lagoa Seca e modificações na 
pista próximo ao ponto do Teletá-
xi Belvedere. Segundo informou o 
presidente da AABB, Ubirajara Pi-
res, os dispositivos têm por objeti-
vo delimitar a via de tráfego e im-
pedir que o motorista trafegue na 
contramão. “Essa sinalização vai 
impedir que motoristas usem o 
espaço em direção contrária para 
encurtar caminho, ou por acha-
rem que fica mais fácil o acesso. 
Isso tem trazido risco para quem 
dirige na mão correta, que vem 
sendo surpreendido por veículos 
na contramão a todo momento. 
Esses segregadores vão garantir 
o sentido do trânsito nas ruas, 
pois delimitam espaços exclusi-

vos de circulação”, explicou.
As requisições dos mora-

dores junto à BHTrans têm sido 
constantes e buscam oferecer 
mais segurança aos pedestres 
e condições aos motoristas. As 
melhorias solicitadas pela AABB 
de manutenção nas faixas de pe-
destres e outros contemplam 17 
logradouros no bairro: Avenidas 

Luiz Paulo Franco e Paulo Camilo 
Penna; Ruas Juvenal de Melo Sen-
ra, Elza Brandão Rodarte, Vicente 
Guimarães, João Antônio Azere-
do, Levy Lafetá, Engenheiro Wal-
ter Kurle, Sebastião Fabiano Dias, 
Maestro Arthur Bosmans, José 
F. Cascão, Cypriano Coutinho, 
Desembargador Jorge Fontana, 
Raimundo Cândido, Severino de 

Melo Jardim, e as Praças Marcelo 
Goes Mennicucci e Tom Jobim.  
Também foi requerida pela Asso-
ciação, a instalação de uma fai-
xa de pedestre na Avenida Luiz 
Paulo Franco, em frente à Base 
Móvel da Polícia Militar, local 
muito usado por pedestres para 
a realização de ocorrências poli-
ciais.



© Foto: Divulgação
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Cratera: Além dos transtornos, 
moradores da proximidade reclamam 
de odor de gás que pode ser emanado 
de alguma tubulação comprometida

Marcos Antônio de Almeida, o “Bueno”: 
“Não há horizonte para o transporte 
público de qualidade que faça com 
que todos abandonem seu carro na 
garagem”

Cratera no Belvedere traz transtornos. Morador quer 
obras que solucionem o trânsito, além de bom senso
O empresário e morador do Belvedere, Marcos 
Antônio de Almeida, conhecido como “Bueno”, 
afirma que a situação enfrentada com o buraco 
que se formou na Avenida Eurico Gaspar Dutra 
“leva a necessidade de alargar os pontilhões da 
região, abrir novas pistas de tráfego e criar novas 
passagens e interseções através da linha férrea.”

Mais de 20 dias após a gigante 
cratera se formar na Avenida Eurico 
Gaspar Dutra, no bairro Belvedere, o 
trânsito ser desviado para a BR-356, e 
a obra ser embargada pela Superinten-
dência Regional do Trabalho por ofe-
recer risco aos trabalhadores, nenhum 
avanço foi obtido até então. Pelo con-
trário, haverá necessidade de novas 
aberturas por parte da Prefeitura de 
Belo Horizonte para verificar a situação 
de redes subterrâneas de drenagem em 
outros pontos da via, que apresentam 
pequenas fissuras no asfalto.

Além disso, alguns moradores da 
proximidade reclamam de odor de gás 
que pode ser emanado de alguma tu-
bulação comprometida. Enquanto as 
forças políticas não buscam uma solu-
ção rápida para o problema, a popula-
ção sofre com o trânsito caótico e está 
convivendo com congestionamentos 
em várias horas do dia, com reflexos 
no Vila da Serra, no Alto Santa Lúcia 
e Sion, no Mutuca e na Avenida Nos-
sa Senhora do Carmo. E, se tem como 
piorar, isso acontece após os primeiros 
pingos de chuva.

Utilização da linha férrea
Morador do Belvedere desde 1992, 

o empresário Marcos Antônio de Almei-
da, da MG Consultoria Imobiliária, explica 
que há muitos anos o trânsito vem com-
plicando e dificultando aos poucos o co-
tidiano das pessoas e que agora, com o 
fechamento de um dos acessos do bairro 
por causa da obra da cratera, a situação 
se agravou. Segundo ele, é preciso ter 
bom senso e entender que a solução pas-
sa pela ação das duas prefeituras – BH e 
Nova Lima, e que de nada adianta remar 

contra o progresso da região, “porque 
nostalgia não resolve problema”.

Para ele, a solução, além do pa-
cote de obras anunciado recentemente 
pelos dois municípios, está na utiliza-
ção da linha férrea para a instalação de 
uma avenida, com parque, que jogaria 
o trânsito para a BR-040.

“Este problema é na verdade uma 
briga de egos e na teimosia de alguns. 
Precisamos ser práticos e cobrar das 
autoridades uma solução que seja pen-
sada para os próximos 30, 40 ou 50 
anos. O fato é que o vetor sul está cres-
cendo e a topografia da região desfa-
vorece alternativas de transporte como 
o metrô, por exemplo, ou uma ciclovia 
que aqui é inviável. Chega de ilusões, 
a região requer obras grandes que so-
lucionem o trânsito”, ressaltou Marcos 
Antônio de Almeida.

Fantasias
Marcos Antônio, ou Bueno como 

gosta de ser citado, conta que há três 
regiões na cidade para crescer: Norte, 
Leste e a Zona Sul com pouquíssimos 
terrenos disponíveis. E que neste con-
texto, Nova Lima ganha protagonismo 
porque está na divisa com Belvedere e 
possui o menor IPTU entre as cidades, 
“o que empurra o crescimento”.

Segundo ele, “é preciso tomar cons-
ciência que há 40 anos, a Capital era 
uma cidade e hoje não guarda mais as 
características de anos atrás. A Avenida 
Raja Gabaglia, aqui vizinha, foi pensada 
para uma outra época, com faixas de ro-
lamento bastante estreitas e nada foi fei-
to pensando em outro tipo de transporte 
que não o carro. Hoje, o Vila da Serra e o 
Belvedere são responsáveis por impactos 
no trânsito do Anel Rodoviário e na Ave-

nida Nossa Senhora do Carmo, e para re-
solver isso é preciso uma obra maior que 
realmente cumpra o papel de desafogar o 
trânsito”, reiterou.

Bueno comenta que enquanto 
houver ideias utópicas como trazer o 
metrô para a região e trenzinhos cir-
culando, tudo continuará na fantasia. 
“Entendo que o metrô é importante, e 
para ele se tornar realidade precisa ter 
financiamento, subsídios, manutenção, 
projeto estrutural diferenciado para 
a topologia. Porém, ao invés disso, é 
preciso concentrar-se em estudos de 
engenharia de tráfego que utilize os 
espaços ociosos da linha férrea, que 
já possuem invasão, para intervenções 
com soluções abrangentes. Se deixar-
mos a linha do jeito que está, em breve 
nem parque mais teremos lá. Lamento 
dizer”, desabafou.

Depreciação de imóvel
O morador explica que as pesso-

as vieram para a região em busca de 
qualidade, então precisam encontrar 
mobilidade também: “O mercado pre-
cisa dar uma resposta, pois ninguém 
quer a depreciação de um imóvel por 
causa de trânsito interferindo no cená-
rio da região e na rotina dos negócios. 
Apesar da dificuldade a ser vencida, é 
preciso alargar os pontilhões da região, 
abrir novas pistas de tráfego e criar no-
vas passagens e interseções através da 
linha férrea. Porque, a população não 
deixará de adquirir veículos, de adquirir 
SUVs, carros maiores. Não há horizonte 
para o transporte público de qualida-
de que faça com que todos abando-
nem seu carro na garagem. A região 
continuará a ter aqui funcionários do-
mésticos e outros de grandes empre-
sas, clientes de shoppings, prestadores 
de serviços, alunos e outros circulando 
diariamente em seus direitos de ir e vir. 
Quando a lei em BH limitou o número 
de garagens em construções, esqueceu 
de dizer que quem aprova uma lei não 
anda de ônibus, não utiliza transporte 
público e deixa seus veículos na rua. 
Ou seja, este sonho de ninguém usar 
carro, ele não existe”, finalizou.
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Encontro: José Magni Senra (AMBB), Gilson Coelho (AABB), os presidentes José Eugênio e Ubirajara 
Pires, Daniela Barros (AABB), o Major Frederico e o Aspirante Araújo, Nilson Labruna (AABB) e Leonardo 
Magalhães (AMBB).

Moradores do Belvedere pedem à PM para 
conter os “rachas” nas ruas do bairro
Representantes das duas associações 
do Belvedere estiveram com o novo 
Comandante da 124ª Cia de Polícia 
Militar de Minas, Major Frederico, e com 
o Comandante do Policiamento do bairro, 
Aspirante Araújo Júnior, quando solicitaram 
por uma operação de fiscalização mais 
ostensiva, para coibir a perturbação feita 
por carros em rachas, semanalmente.  

O presidente da Associa-
ção dos Moradores do Bairro 
Belvedere (AMBB), José Eu-
gênio de Castro, convocou a 
diretoria das duas entidades 
do bairro para uma reunião de 
apresentação do novo Coman-
dante da 124ª Cia de Polícia 
Militar de Minas Gerais, Major 
Frederico, e do Comandante 
do Policiamento do Belvedere, 
Aspirante Araújo Júnior, ofi-
ciais que vão responder pela 
segurança da região.

Na ocasião, os dirigentes 
das entidades – AMBB e Asso-
ciação dos Amigos do Bairro 
Belvedere (AABB) deram as 

boas-vindas aos novos coman-
dantes da Corporação e expu-
serem um problema rotineiro 
no bairro que vem provocando 
a perturbação do sossego de 
vários moradores. São os co-
nhecidos “rachas” praticados 
por rapazes no fim da noite 
em pontos específicos do Bel-
vedere.

Segundo os dirigen-
tes, as manobras proibidas 
acontecem após a saída dos 
oficiais da Base Móvel da 
Praça Marcelo Menicucci, e 
costumam seguir até às 4 
horas da manhã. “São carros 
potentes, importados, com 

escapamentos adaptados, 
que por meio dos motoris-
tas fazem apresentações de 
horror e de barulho, com fre-
nagens bruscas e ruídos lon-
gos com pneus lambendo as 
pistas por horas seguidas. A 
cada momento uma exibição 
acontece, sendo que tudo se 
inicia no posto de gasolina 
e dali os motoristas seguem 
em direção às Avenidas Pau-
lo Camilo Penna e Luiz Paulo 
Franco”, explicou José Eugê-
nio de Castro.

Operação de 
fiscalização
Os diretores solicitaram 

à Polícia Militar uma atenção 
especial e uma operação de 
fiscalização mais ostensiva, 
para coibir a perturbação feita 
semanalmente. Moradores re-
clamam do barulho dos carros 
e do público que assiste, prin-
cipalmente, porque além do 
som ensurdecedor dos roncos 
dos carros, há aumento do vo-
lume das músicas e vozes que 
comemoram cada apresenta-

ção. Ainda de acordo com os 
diretores, essas manobras co-
meçam após às 23 horas e o 
barulho vai se potencializando 
com a chegada de novos ve-
ículos e com a concentração 
cada vez maior de pessoas.

Os policiais receberam 
as demandas e prometeram 
ações mais intensas para im-
pedir a desordem. E se dispu-
seram a trabalhar pela ordem, 
pela segurança no bairro e 
pela garantia da qualidade de 
vida dos moradores.

Saúde

Saiba onde procurar 
atendimento

Grupo B
Pacientes

Unidade Básica
de Saúde

Sintomas Onde ir

UBS
� Diarréia
� Dor de cabeça
� Dor no corpo
� Febre
� Manchas na pele
� Com outras doenças ou

condições associadas
� Sem sinais de alarme 

Grupo A
Pacientes

Sintomas Onde ir

� Diarréia
� Dor de cabeça
� Dor no corpo
� Febre
� Manchas na pele
� Sem sangramento
� Sem sinais de alarme
� Sem outras doenças ou

condições associadas

Unidade Básica
de Saúde

UBS

Grupo C
Pacientes

Onde ir

� Dor abdominal intensa
e contínua 

� Vômitos persistentes 
� Queda de pressão 

repentina
� Sangramento de 

mucosas
� Sonolência ou 

irritabilidade
� Dificuldade de urinar
� Desconforto respiratório

Unidade de
Diagnóstico
e tratamento
de dengue

upa

Pronto
atendimento
jardim Canadá

hospital
nossa senhora
de lourdes 

Sintomas

Sinais de alarme
presente

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 

Sintomas

� Taquicardia
� Pele fria e pegajosa 
� Sangramento grave

Onde ir

Grupo d
Pacientes

Sinais de gravidade
Unidade de
Diagnóstico
e tratamento
de dengue

upa

Pronto
atendimento
Jardim Canadá

hospital
nossa senhora
de lourdes 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ 

Fique atento(a) aos seus sintomas
e procure a Unidade de Atendimento

indicada.

Fique atento(a) aos seus sintomas
e procure a Unidade de Atendimento

indicada.
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Via Asa dos Vento: A estrada liga o Jardim de Petrópolis a Macacos

Iniciadas as obras na Via Asa dos Ventos 
que ligará a MG-030 ao Jardim de Petrópolis

© Foto: Divulgação/Cedida PNL

© Fotos: Divulgação/Cedidas PNL
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A prefeitura de Nova Lima reinaugurou o espaço de esporte e 
lazer e o entregou à comunidade, proporcionando equipamentos 
renovados e acolhedores para todos os moradores e visitantes.

A Prefeitura de Nova 
Lima deu início às obras da 
Via Asa dos Ventos. A via co-
nectará a Rodovia MG-030 à 
Estrada Jardim de Petrópo-
lis, que dá acesso a Macacos, 
criando assim uma nova rota 
de entrada. Esta interligação 
representará uma adição subs-
tancial à infraestrutura viária 
da cidade, beneficiando direta-
mente os moradores da região 
de Macacos, Arvoredo e Jardim 
de Petrópolis, ao proporcionar 
mais mobilidade e segurança 

para todos.
O projeto inclui a constru-

ção de uma interseção do tipo 
gota canalizada, composta por 
um eixo principal, duas alças e 
dois ramos, com dois canteiros 
laterais, visando otimizar a dis-
tribuição do fluxo de veículos. 
A extensão total desta interse-
ção será de 330 metros.

O investimento total pre-
visto para esse projeto é de R$ 
1.725.163,74. O prazo de execu-
ção da Via Asas dos Ventos é 
de 180 dias.

Quadra Poliesportiva de Honório 
Bicalho é totalmente revitalizada

PBH já entregou mais de 200 obras nas 
regionais com alerta de risco geológico

 A Prefeitura de Nova 
Lima entregou, no último dia 
17 de março, a reforma da 
quadra poliesportiva de Ho-
nório Bicalho, em uma ini-
ciativa que visa promover o 
bem-estar e a integração da 
comunidade local. Este proje-
to, além da reforma da qua-
dra poliesportiva, também re-
vitalizou a quadra de peteca 
e vôlei, a praça e a sede da 
associação comunitária, pro-
porcionando um espaço reno-
vado e acolhedor para todos 
os moradores e visitantes.

As intervenções reali-
zadas incluíram uma varie-
dade de melhorias significa-
tivas, como a instalação de 
iluminação e refletores para 
permitir o uso noturno das 
quadras, a pintura completa 
das estruturas metálicas, a 
renovação dos pisos, a substi-
tuição do alambrado e a tro-
ca das calhas para garantir 
a segurança e a durabilidade 
das instalações. Além disso, 
foram realizadas ações de 
paisagismo, incluindo o plan-
tio de mudas, e a instalação 

de novos equipamentos, como 
playground e academia ao ar 
livre, para ampliar as opções 
de lazer disponíveis para a 
comunidade.

A realização dessas 
obras reflete o compromisso 
da Prefeitura de Nova Lima 
em investir e cuidar de to-
dos os bairros. Estamos em-
penhados em garantir qua-
lidade de vida para todos os 
moradores, proporcionando 
espaços seguros e agradáveis 
para a prática esportiva e o 
convívio comunitário.

A Prefeitura de Belo Horizonte já 
concluiu, desde o lançamento do Pro-
grama de Gestão de Risco Geológi-
co-Geotécnico, mais de 200 obras de 

imediatamente, caso haja qualquer si-
tuação de chuvas fortes na cidade. Por 
isso é muito importante que a popula-
ção também fique atenta e siga todas 
as orientações do poder público”, ex-
plicou Claudius Vinícius Leite, diretor-
-presidente da Urbel.

É importante que a população ob-
serve o surgimento de trincas nas mo-
radias, em muros, e no solo, que podem 
significar movimentação de terreno; 
além de água minando do barranco e 
árvores inclinadas.

Se você observar algum destes si-
nais, saia imediatamente do seu imóvel, 
e ligue para a Defesa Civil (199) e em 
caso de emergência, ligue para o Corpo 
de Bombeiros Militar (193).

contenção de encostas nas regionais 
Noroeste, Oeste, Barreiro, Centro-Sul, 
Leste, Nordeste e Venda Nova e Pam-
pulha, regiões para as quais existe um 

alerta emitido pela Defesa Civil apon-
tando risco geológico alto até o final do 
mês de março.

As intervenções executadas pela 
Companhia Urbanizadora de Habita-
ção de Belo Horizonte (Urbel), a Subse-
cretaria de Zeladoria Urbana (Suzurb) 
e a Superintendência de Desenvolvi-
mento da Capital (Sudecap), são muito 
importantes para garantir a segurança 
e preservar a vida da população, prin-
cipalmente nos períodos de chuvas in-
tensas ou contínuas.

“Além do empenho para a reali-
zação das obras em áreas de risco ge-
ológico, todos os órgãos da Prefeitura 
estão preparados e seguindo as orien-
tações do Prefeito Fuad para agirem 
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Nota

Carlos Eduardo Campolina: O administrador de Empresas e empresário é um 
dos coordenadores do Movimento “Nossa Nova Lima”

“Nossa Nova Lima”: 
é hora da integração

© Foto: Arquivo Pessoal

O administrador de Empresas e 
empresário do ramo de postos de com-
bustíveis, Carlos Eduardo Campolina, é 
morador de Nova Lima desde 2000. Ele 
iniciou seu primeiro negócio na cidade 
em 1992, há 32 anos, quando adqui-
riu com um sócio o “Posto Chefão”, no 
Jardim Canadá, e o vendeu a terceiros 
em 1999. Desde então, vem acompa-
nhando de perto o crescimento da ci-
dade. Vivendo a realidade empresarial 
de transitar de uma região para outra, 
percebeu como um espaço é diferente 
do outro, na estruturação territorial e 
assim conheceu os diversos núcleos de 
Nova Lima.

Sua contribuição ao município 
vem de longos anos. Ele já participou 
atuando como secretário de Planeja-
mento e Gestão, secretário da Regional 
Noroeste (Jardim Canadá e região), e 
como Sub Secretário de Relações Ins-
titucionais. Agora, ele aceitou o desafio 
de ser um dos coordenadores de um 
dos movimentos mais promissores do 
município, o “Nossa Nova Lima”, uma 
forma diferente de participar das ações 
da cidade com ideias criativas, moder-
nas e transformadoras. 

Nesta entrevista, Carlos Eduardo 
Campolina explica as ideias e as inten-
ções do movimento.

JORNAL BELVEDERE – Fale um 
pouco sobre este Movimento “Nossa 
Nova Lima”.

Carlos Eduardo Campolina - O 
Movimento “Nossa Nova Lima” surgiu 
de uma conversa informal do Wagner 
Delgado, morador do Vila Alpina com 
alguns amigos sobre a situação polí-
tica de Nova Lima. Preocupado com 
o desenvolvimento do município, ele 
nos chamou para uma conversa sobre 
como poderíamos atuar de forma mais 
efetiva para despertar a sociedade 
para uma participação mais ativa junto 
à Administração Municipal.

A ideia inicial era aproveitar o 
momento de crescimento do número de 
“cadeiras” na Câmara Municipal (pas-
sarão a ser 15 vereadores) para eleger-
mos representantes de cada uma das 
regiões de Nova Lima, principalmente, 
do Vila da Serra, Vale do Sereno, Vale 
do Mutuca, Vale do Sol, MG-030 e da 
Centralidade Sul (Alphaville e região).

JB: E como este movimento ga-
nhou corpo?

Carlos Eduardo - A partir de nos-
sa conversa inicial e pela experiência 
acumulada de outras participações 
em campanhas eleitorais no municí-
pio, trouxemos ao grupo uma visão 
de como se constrói a possibilidade 
de participação e disputa de uma das 
vagas na Câmara Municipal. Para en-
tendermos o estágio atual das compo-
sições partidárias, passamos a nos or-
ganizar em reuniões semanais com um 
número crescente de participantes.

O primeiro movimento do grupo 
foi criar uma forma de comunicação 
com a comunidade. Para isso criamos 
uma comunidade no Instagram, @nos-
sa_novalima, e passamos a comparti-
lhar alguns vídeos convidando as pes-
soas a participarem. Imediatamente, 

passamos a fazer postagens também 
conscientizando as pessoas, morado-
res novos e antigos, da necessidade 
de “TROCA DE TÍTULO ELEITORAL” 
para o município de Nova Lima. Este é 
o primeiro passo, pela cidadania. Cos-
tumo dizer que é igual viajar para o 
exterior: se quiser ir tem de ter passa-
porte, senão não vai. Se quiser votar em 
Nova Lima tem de transferir o título. Se 
não, não poderá votar aqui.

É importante ressaltar que Nova 
Lima vem experimentando um cres-
cimento muito acelerado e precisa da 
colaboração de todos os cidadãos para 
se tornar um lugar melhor para se vi-
ver. É necessário que tenhamos uma 
participação ativa nas discussões das 
diretrizes e das decisões tomadas pelo 
executivo municipal. E a forma mais 
correta e eficiente neste momento é 
exercendo nosso direito ao voto, para 
escolher nossos representantes junto à 
Câmara Municipal.

JB – Como se dá essa necessidade 
de participação das diversas áreas ou 
regiões, nas decisões municipais?

Carlos Eduardo - Nova Lima é 
uma cidade polinucleada. Maior em 
território do que Belo Horizonte. Isto 
faz com que, naturalmente, haja um 
“transbordamento” da população de lá 
para cá. Além do que, Nova Lima pos-
sui muito mais áreas preservadas e 
uma beleza natural com montanhas e 
córregos que a tornam um local mais 
aprazível para se viver.

São várias as regiões. Temos a 
sede do Município, tendo se desenvol-
vido ao redor da Mina, ali aberta pelos 
ingleses. Temos a região de Honório Bi-
calho, no caminho de Rio Acima. Temos 
a região de São Sebastião das Águas 
Claras (Macacos). Temos a região do 
Jardim Canadá e Vale do Sol (uma to-

talmente industrializada e dedicada ao 
comércio e a outra com características 
de um típico bairro residencial). Ao lado 
temos o Morro do Chapéu e o Passár-
gada. Mais adiante temos o Alphaville 
e Água Limpa (um bairro totalmente 
planejado e outro com características 
de “bairro dormitório”).

O Governo atual, depois de en-
frentar um período com as dificulda-
des da pandemia e de uma chuva que 
sacrificou muito a sede e Honório Bi-
calho, vem desenvolvendo um trabalho 
exemplar em todas as áreas e proje-
tando Nova Lima no cenário estadual 
e nacional como uma das melhores ci-
dades para se viver.

Agora é chegado o momento de 
avançarmos em um dos pilares mais 
importantes do seu Plano de Governo: 
a integração municipal. Integração esta 
que não trata apenas de novas vias 
para dar mais fluidez ao trânsito, mas 
também da participação mais ativa 
dos cidadãos, contribuindo para as dis-
cussões de interesse comum. O cidadão 
precisa colaborar para que o Governo 
possa desenvolver suas atividades par-
ticipando ativamente da vida do muni-
cípio. O direito de reclamar é de todos 
aqueles que cumprem com suas obri-
gações, mas devemos nos despertar 
para a necessidade do direito/dever de 
contribuir.

Muitos reclamam reiteradas ve-
zes de alguns assuntos. Poucos se dão 
ao pequeno trabalho de transferir seus 
títulos, procurar conhecer pessoas que 
queiram contribuir participando da 
vida pública como vereadores e gesto-
res no executivo Municipal e muitos fo-
gem da sua obrigação de votar no local 
onde vivem. O momento de mudança e 
integração é agora.

Ao mudarmos nossos títulos e vo-
tarmos em pessoas indicadas de cada 

O processo de transferência do tí-
tulo é extremamente simples:
•  entre neste site https://www.tse.jus.
br/#/
• clicar em serviços
• clicar em auto atendimento eleitoral 
e seguir as orientações

Para exercer seus direitos o cida-
dão precisa começar por esta regula-
rização.

uma das regiões, com certeza teremos 
uma câmara de vereadores, agora am-
pliada para 15 vereadores, com uma re-
presentação mais efetiva da população. 
Não estamos falando apenas da nossa 
capacidade de reivindicação de benefí-
cios para as diversas regiões, mas esta-
mos falando de colocar lá, na Câmara 
Municipal, representantes originários 
delas que poderão colaborar com mais 
exatidão para a formulação das diretri-
zes de Governo.

Temos de lembrar também que te-
mos um governo jovem, de mente aber-
ta e ampliada para receber as diversas 
contribuições que podem se originar 
das mentes dos milhares de cidadãos 
hoje aqui residentes e que, com certeza, 
possuem as mais variadas formações, 
especializações e recursos para contri-
buir com as políticas públicas.

Sem dúvidas temos muito a re-
ceber do município, mas temos muito 
também com o que colaborar. Por isso, 
convidamos a todos, moradores de to-
das as regiões de Nova Lima a fazer 
parte deste movimento. Nunca houve 
um momento tão propício para termos 
uma Câmara de representantes equi-
librada pela presença de pessoas das 
diversas regiões. Venha participar co-
nosco deste movimento e inscrevam-se 
em nosso canal.  @nossa_novalima
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Anísio Clemente, o “Anisinho”: 
Trocou o PTB pelo Cidadania

Câmara de Nova Lima presta 
homenagem a policiais militares

A corrida pelas filiações e troca de partidos em Nova Lima

A Casa Legislativa realizou solenidade de entrega da Comenda de Mérito Policial Sd. Fernando Barbosa Neto a 
policiais da 1ª Companhia de Polícia Militar Independente de Nova Lima.

Na noite do último dia 
21 de março, a Câmara Mu-
nicipal de Nova Lima realizou 
solenidade para a entrega da 
Comenda de Mérito Policial 
Sd. Fernando Barbosa Neto 
aos policiais militares da 1ª 
Companhia de Polícia Militar 
Independente de Nova Lima. 
Presidida pelo vereador e pre-
sidente da Câmara, Thiago 
Almeida, a solenidade home-
nageou 45 integrantes da cor-
poração.

A Comenda de Mérito 
Policial Sd. Fernando Barbosa 
Neto, criada pelo Decreto Le-
gislativo nº 272 em 2014, de 
autoria do ex-vereador Solda-
do Flávio de Almeida, é con-
cedida aos que se destacam 
por serviços prestados à cole-
tividade na área de segurança 
pública.

Em seu discurso, o pre-
sidente da Câmara Municipal, 
Thiago Almeida, ressaltou: 
“Sou filho de militar e meu 
pai, o ex-vereador e soldado 
Flávio Almeida, é, para mim, 
exemplo de dedicação e tra-
balho nesta importante mis-
são da segurança pública. 
A homenagem de hoje é um 
reconhecimento a todos que 
se dedicam de corpo e alma 
para garantir a proteção e 
segurança da população, in-
dependentemente de horário, 
escalas noturnas e riscos imi-
nentes que fazem parte desta 

profissão”, destacou Thiago.
Encerrando o evento, o 

Tenente Coronel Wesley Bar-
bosa Rezende expressou sua 
gratidão: “O reconhecimento 
é muito importante, muitas 
vezes nos deparamos com 
inúmeras ocorrências de com-
plexidade, em que colocamos, 
muitas vezes, nossa vida em 
perigo, mas em prol de uma 
sociedade segura”, afirmou o 
Tenente.

Marcaram presença na 
solenidade o secretário de Se-
gurança e Mobilidade Urbana 
de Nova Lima, Cristiano Go-
mes, o Comandante da Ter-
ceira Região da Polícia Militar 
de Minas Gerais, Coronel PM, 

Renato Cintra e o Comandan-
te da Primeira Companhia In-
dependente, Tenente Coronel 
Wesley Rezende, além de fa-
miliares dos homenageados e 
do Soldado Fernando Barbosa 
Neto.

Representando o legisla-
tivo municipal, participaram 
das homenagens os vereado-
res Joselino Santana, Silvânio 
Aguiar, José Carlos de Oli-
veira- Boi, Danúbio Machado, 
Anísio Clemente e Viviane 
Matos. O ex-vereador e autor 
da homenagem, Flávio de Al-
meida e ex-vereador José Do-
roteu também compareceram 
para prestigiar os homenage-
ados.

Dentro do clima político 
do momento, em que qualquer 
pré-candidato tem que definir 
a sua filiação até o próximo dia 
6 de abrir para as eleições de 
outubro, o movimento de troca 
de partido está fervendo em 
Nova Lima, com muitas reuni-
ões, conversas em pé-de-ouvi-
do e estratégias para montar 
as chapas para as disputas 
eleitorais.

O ex-presidente da Câma-
ra de Nova Lima, Anísio Cle-
mente Filho, o “Anisinho” anun-
ciou, no último dia 23 de março, 

que trocou o PTB e vai se filiar 
ao Cidadania. O ato de filiação 
aconteceu ao lado do deputado 
estadual, João Vítor Xavier e 
do presidente do Cidadania em 
Nova Lima, João Bosco. O Cida-
dania perdeu os vereadores Ju-
liana Sales para o PT e Danúbio 
Machado para o PRD.

Já o vereador José Carlos 
“Boi” está anunciando que dei-
xará o PL pelo PP. A vereado-
ra Viviane Matos, foi ao União 
Brasil e Zelino (PP) para o So-
lidariedade. Outro que se filiou 
ao Partido Solidariedade, é o 

ex-vereador Alexandre Coxi-
nha, que exerceu dois manda-
tos e foi derrotado nas últimas 
eleições. Agora quer voltar e 
é pré-candidato nas próximas 
eleições.

Outro que também mudou 
de partido é o presidente da Câ-
mara Municipal, Thiago Almei-
da, que anunciou a sua desfilia-
ção do PT e foi para o PSD.

Assim, dos 10 vereadores 
que compõem a atual legisla-
tura, apenas Silvânio Aguiar 
(PSD), Álvaro Azevedo (Xavan-
te) e Claudinho Valle (PP) con-

tinuarão no mesmo partido.
As novas filiações tra-

zem também grandes surpre-
sas, como o vice-prefeito Diogo 
Ribeiro que agora está no PRD 
de Fred Costa. Com ele tbm é 
pré-candidata a ex-secretária 
de Turismo, Renata Couto. Ou-
tras novidades são as filiações 
de Cida Miranda, Thomáz Mat-
tos, Marcinho de Macacos, Pe-
dro Dornas, Geovanna Moreira, 
Adilson Taioba, Mael, Eduardo 
Medeiros, entre outros. E mais 
nomes serão lançadas até o dia 
5 de abril.

© Fotos: Divulgação/Cedidas CMNL

© Foto:Divulgação/Cedida CMNL
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João Marcelo Dieguez: O prefeito lembrou as conquistas entregues neste primeiro mandato aos 
nova-limenses

Partido Novo quer se 
fortalecer em Nova Lima

João Marcelo mostra a sua força política 
ao reunir 14 partidos em ato de filiação

© Fotos: Divulgação/Cedidas PNL

Em ato unificado de filiação partidária de 
14 partidos políticos, o prefeito de Nova 
Lima ganhou o apoio de uma multidão 
de pessoas, de lideranças comunitárias 
e pré-candidatos às eleições de outubro, 
além de nomes expressivos como do vice-
governador Mateus Simões e do deputado 
estadual João Vítor Xavier.

O convite do prefeito João 
Marcelo Dieguez para o ato uni-
ficado de filiação partidária de 
14 partidos políticos levou uma 
multidão de pessoas ao espaço 
do SESI, em Nova Lima, que fi-
cou completamente lotado com 
muitas pessoas do lado de fora 
do recinto, acompanhando até o 
final do evento. A filiação de pré-
-candidatos contou com a pre-
sença de lideranças e pré-can-
didatos e nomes expressivos da 
política como do vice-gover-
nador Mateus Simões, deputa-
do estadual João Vítor Xavier, 
Wendel Mesquita, Felipe Saliba 
e do presidente do Cidadania 
Nacional, Comte Bittencourt, em 
um apoio suprapartidário à ree-
leição do prefeito João Marcelo. 
Na ocasião, foi lançada a sua 
pré-candidatura ao governo nas 
eleições municipais de outubro.

O presidente municipal 
do Cidadania, João Bosco Pes-
soa, abriu o evento lembrando 
dos problemas enfrentados no 
passado, ressaltou o trabalho do 
executivo e anunciou que este é 
um momento histórico desde o 
começo, e que a partir de uma 
engenharia política que foi insti-
tuída é esperado conquistar pelo 
menos 12 das quinze cadeiras 
na Câmara Municipal. Já Vivia-

Aproveitando o movimento 
de filiação partidária, o Partido 
Novo protagonizou um evento 
realizado no Vila da Serra, com 
a pretensão de voltar à cena 
política de Nova Lima. Em sua 
1ª Reunião Partidária em Nova 
Lima em 2024, o Novo fez uma 
apresentação de seus pré-candi-
datos a vereador no município. 
O encontro recebeu dirigentes, 
empresários, filiados e não fi-
liados do partido para discutir 
temas como o posicionamento 
da legenda no município e as 
estratégias para as eleições mu-
nicipais deste ano. O presidente 
municipal do Novo, Bernardo 
Brandão, fez a abertura do even-
to ressaltando a importância do 
Novo ter sua representação den-
tro do município.

Os vereadores de Belo Ho-
rizonte, Braulio Lara e Fernanda 

Altoé, e o presidente estadual 
do Partido, Christopher Lagu-
na, prestigiaram o evento que 
apresentou 11 pré-candidatos a 
vereador, nomes conhecidos de 
todas as regiões da cidade.

Na ocasião, o vice-gover-
nador Mateus Simões fechou o 
evento com um discurso lem-
brando sua experiência como 
vereador e como deve ser o tra-
balho que quem se lança pre-
tendente a uma vaga política, 
e também sobre a importância 
de Nova Lima para o Estado e 
a visibilidade do município no 
cenário atual.

Nomes conhecidos da re-
gião se filiaram e são pré-can-
didatos, entre eles: Cida Miran-
da, Cláudia Versoza, Thomaz 
Mattos, Rafael Barreto, Eduardo 
Medeiros, Márcio Rodrigues e 
Humberto Moura.

ne Mattos, do União Brasil, falou 
em nome dos demais partidos e 
destacou o momento de união 
que vem convergindo todas as 
forças para Nova Lima avançar 
cada vez mais.

Não ao coronelismo
O vice-governador Mateus 

Simões ressaltou o trabalho de 
João Marcelo e a importância 
da continuação do seu traba-
lho. Já o deputado João Vítor 
Xavier enalteceu a gestão do 
atual prefeito e de como Nova 
Lima avançou ao querer mudar 
a forma de fazer política. Se-
gundo o deputado, a cidade não 
aceita mais o coronelismo de 
antes e nem ataques em redes 
sociais daqueles que só criti-
cam o executivo sem enxergar 
as conquistas do município em 
todas as áreas. Que não adian-
ta criticar o que que está sen-
do feito, já que quem tinha que 
fazer não o fez e teve muito 
tempo para fazer. “Nova Lima 
optou por mudanças e a cidade 
ganhou com esta decisão”, afir-
mou o deputado.

O deputado João Vítor Xa-
vier, se referindo aos pré-can-
didatos ao cargo de vereador, 
disse que uma eleição de vere-
ador é um exercício de humilda-

de, pois o candidato tem que ir 
de porta em porta em busca do 
apoio e, que precisa conhecer de 
perto os problemas de cada co-
munidade. O deputado também 
destacou o mandato do prefeito 
João Marcelo, que vem exercen-
do seu trabalho de maneira di-
ferenciada, transparente, sendo 
um expoente nacional.

Ouvir a população
O prefeito João Marcelo 

Dieguez discursou mostrando 
as conquistas entregues neste 
primeiro mandato aos nova-li-
menses como a Tarifa Única R$ 
2,00 do transporte público, os 
avanços nas áreas da educação 
e da saúde, como a entrega do 
Pronto Atendimento 24 horas no 
Jardim Canadá, e reforçou que a 
cidade pode crescer mais e que 
há muito a ser feito.

Para isso, reiterou o seu 
compromisso de percorrer a ci-

dade e ouvir a população para 
somente assim traçar os novos 
rumos. O prefeito João Marcelo 
foi ovacionado com muito en-
tusiasmo pelos participantes, 
mantendo sua integridade e in-
teligência emocional sem pro-
nunciar ataques e ofensas ou se 
reportar a comparações políti-
cas e gestão do passado.

O ato unificado de filiação 
partidária aconteceu dois me-
ses após os presidentes dos 14 
partidos políticos assinarem um 
manifesto intitulado “Para Nova 
Lima Continuar a crescer” de 
apoio à gestão do prefeito João 

Marcelo.
A filiação partidária é o 

vínculo formal que se estabe-
lece entre um partido político 
e o eleitor e está estabelecido 
no Artigo 14 da Constituição 
Federal. Dessa forma, só pode 
filiar-se a partido o eleitor que 
estiver na plenitude do gozo 
de seus direitos políticos, daí a 
resposta sobre por que alguns 
pretendentes ainda não se lan-
çaram pré-candidatos. Até que 
a janela partidária se feche em 
5 de abril, a movimentação das 
cadeiras dentro dos partidos po-
líticos será grande.

Apoio: O local do evento ficou completamente lotado com muitas pessoas do lado de fora do 
recinto, acompanhando até o final do evento
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Cida Miranda, uma voz forte e 
influente que quer participar 
na administração municipal

© Foto: Arquivo Pessoal

JORNAL BELVEDERE - Você é uma 
pessoa que conhece profundamente os 
bairros Vila da Serra e Vale do Sereno, 
pelas suas experiências profissionais e 
como moradora. Quais foram e ainda são 
as suas motivações para trabalhar pela 
região? Qual a sua visão de longo prazo 
para o desenvolvimento da região Norte, 
e os rumos desse crescimento?

Cida Miranda – Nova Lima, em 
seus 323 anos de história, preserva mui-
to de suas raízes. Encontrei aqui, quando 
cheguei há 25 anos, uma cidade de gente 
trabalhadora e hospitaleira, uma cidade 
de grande potencial para diversificar a 
economia, como na inovação e qualifi-
cação da população, incentivo a novas 
empresas, gastronomia e turismo. Com 
suas mais de 800 nascentes e 62% do 
seu território preservado, Nova Lima tem 
um desafio de conviver com o impacto 
ambiental, como toda cidade em cresci-
mento, mas através de uma gestão volta-
da para a sustentabilidade.

Em 20 anos, Nova Lima dobrou sua 
população e os bairros Vila da Serra e 
Vale do Sereno contribuíram muito para 
esse crescimento populacional, por esta-
rem na divisa de Belo Horizonte, onde a 
saturação da tradicional Zona Sul de BH 
puxou a expansão urbana em direção à 
região Norte do município de grande be-
leza e preservação natural. Aqui temos 
23 bairros com vista para as montanhas, 
com predominância de residenciais uni-
familiares e edifícios de alto padrão, com 
um grande número de lançamentos imo-
biliários e de empreendimentos comer-
ciais de ponta, o que vem transforman-
do a região em um cluster tecnológico e 
financeiro. Porém, a grande maioria dos 
moradores ainda vota em Belo Horizonte, 
e estas pessoas precisam transferir seus 
títulos para Nova Lima. Pois assim, vão 
exercer a sua cidadania no local de sua 

A empresária traz consigo uma história de realizações profissionais, mas 
também uma profunda ligação com a região Norte de Nova Lima, onde 
acompanhou de perto seu crescimento e transformações ao longo dos 
anos. Agora, quer uma atuação mais participativa na política do município 
e, coloca-se como pré-candidata a uma vaga na Câmara Municipal

No mês em que se comemo-
ra o Dia Internacional da Mulher, 
o JORNAL BELVEDERE entrevis-
tou a empresária Cida Miranda, 
empreendedora de sucesso em 
Nova Lima que acaba de se filiar 
ao Partido Novo. Sempre presen-
te e atuante, ela acompanhou de 
perto o crescimento e as trans-
formações ao longo dos anos da 
dinâmica região do Vila da Serra, 
que abrange 23 bairros e que vem 
impulsionando o desenvolvimen-
to de Nova Lima, tornando-se 
uma voz familiar nas ruas dessa 
vibrante comunidade. Com 59 
anos de idade, Cida é casada há 
27 anos e tem uma filha. Ela traz 

consigo não apenas uma história 
de realizações profissionais, mas 
também uma profunda ligação 
com a região, acompanhando de 
perto seu crescimento e transfor-
mações ao longo dos anos.

Residente em Nova Lima 
há 25 anos, ela carrega uma rica 
bagagem de experiências e co-
nhecimentos. Bacharel em Direito, 
atua no ramo de consultoria em 
imóveis e agora emerge como 
uma pré-candidata de nome forte 
e perspectiva singular. Sua pre-
sença enraizada na comunidade 
como presidente de associação 
de bairro, aliada à sua sensibili-
dade para captar as necessidades 

locais, a coloca em uma posição 
única para representar os inte-
resses diversos dos habitantes do 
Vila da Serra e áreas circundan-
tes.

Com uma trajetória marca-
da pelo trabalho incansável e pelo 
compromisso com o bem-estar 
coletivo, Cida Miranda personi-
fica a essência da liderança co-
munitária com participação ativa 
em movimentos sociais e atuação 
voluntária. Atualmente, ela é vo-
luntária na Paróquia Bom Jesus 
do Vale, onde também atuou na 
Associação NS Redentor, que 
tem por finalidade exclusiva a 
construção da igreja no Vale do 

residência e participar de importantes 
decisões locais.

JB - Na sua opinião, quais são os 
grandes problemas enfrentados atual-
mente pelos bairros da Região Norte 
e quais são as questões que merecem 
uma atenção especial e uma abordagem 
maior pelo município?

Cida Miranda – O grande proble-
ma é a mobilidade urbana, e ela está no 
centro das discussões entre poder públi-
co, iniciativa privada, Ministério Público, 
mídia e população. Além disso, junto à 
mobilidade é necessária a integração do 
município. E a partir de um eficiente sis-
tema de integração e mobilidade urbana 
vamos tornar a cidade mais ágil em seu 
planejamento e na execução de ações 
comuns. Além disso, precisamos de um 
local para interação dos moradores, até 
mesmo para eventos da comunidade, 
uma praça central entre os bairros seria 
uma obra benéfica para a qualidade de 
vida dos moradores. E, também uma Uni-
dade Básica de Saúde (UBS) para aten-
der não somente os moradores, mas tam-
bém as pessoas que aqui se deslocam a 
trabalho; uma creche para esses traba-
lhadores que às vezes vem do centro de 
Nova Lima e implantação do transporte 
escolar.

Ampliar o policiamento nas ruas 
com medidas preventivas para o trânsito 
local, em função da instalação de novas 
escolas, trabalhar junto à CEMIG para a 
troca de postes e substituição da fiação 
aérea para subterrânea, e a criação de 
um comitê de participação em decisões 
com o prefeito, são outras demandas que 
entendo ser muito importantes.

JB - Como deve ser o envolvimento 
e a colaboração de um representante lo-
cal com toda a comunidade? O que pode 

ser feito para melhoria da infraestrutura 
local em setores diversos?

Cida Miranda - Diante do cená-
rio de transformações constantes em 
relação à economia, política, cultura e, 
principalmente, às novas tecnologias, 
surgem novas demandas, novas profis-
sões e novos desafios. Tenho sido con-
vidada para participar de movimentos 
políticos aqui em Nova Lima e estou 
muito animada com a possibilidade da 
nossa região ter um representante na 
Câmara Municipal de Nova Lima nas 
eleições deste ano.

Tudo o que aprendi na escola, na 
minha profissão e na vida vem mudando. 
E, se ainda estou aqui hoje, isso se deve à 
minha vontade recorrente de me reinven-
tar. Em 2025 o município de Nova Lima 
terá um orçamento de R$ 1,4 bilhão, para 
uma população estimada em pouco mais 
de 110 mil pessoas e o número de ve-
readores passará de 10 para 15, ou seja, 
momento ideal para nos mobilizarmos 
e elegermos um representante da nossa 
região da Vila da Serra, Vale do Sereno 
e Condomínios.

JB - Na sua opinião, como deve ser 
o debate com a comunidade sobre as 
mudanças e transformações que estão 
acontecendo, notadamente em relação 
ao desenvolvimento que projeta e cons-
trói a cidade para o futuro?

Cida Miranda - Devemos traba-
lhar para fomentar a participação e a 
corresponsabilidade dos moradores dos 
Condomínios da Região do Vila da Serra 
e MG-030 e ampliar as perspectivas de 
mobilização social. Vivemos uma crise de 
representatividade, os condomínios nun-
ca tiveram um representante na Câma-
ra Municipal e muitos moradores ainda 
não transferiram o Título de Eleitor para 
Nova Lima. Vejo as pessoas reclamando, 

mas sem participação, não adianta nada. 
Por isso, insisto e faço aqui um apelo, que 
o morador da região, transfira seu título 
de eleitor para Nova Lima, é fácil e rápi-
do, e pode ser feito pelo site do TRE-MG. 
Assim, podemos participar com a força 
dos nossos votos e eleger um vereador 
da região para termos voz ativa na ad-
ministração municipal.

Em 2025 será votado na Câmara 
Municipal de Nova Lima o novo Plano 
Diretor do município, assunto dos mais 
importantes para a nossa região e para 
a cidade como um todo. Mas, principal-
mente, para o Vale do Sereno e Vila da 
Serra que vivem um boom imobiliário. 
Precisamos defender também melhorias 
para as necessidades dos diversos con-
domínios ao longo da MG-30, Vale do 
Mutuca, como também os condomínios 
da BR-040. Nova Lima foi a cidade que 
escolhi para morar, criar a minha famí-
lia e abrigar minha empresa. Essa cidade 
me deu várias oportunidades, e se eu pu-
der contribuir com algo para essa cidade 
eu farei com muito amor.  

JB - Você recebeu o Padre Alexan-
dre no Vale do Sereno e sempre esteve à 
frente da Igreja Bom Jesus do Vale, des-
de a primeira semente lançada para esse 
sonho, ajudando em pastorais sociais e 
ações de evangelização e sensibilização.

Cida Miranda – Sempre fui muito 
ativa nos movimentos sociais, pois acre-
dito na importância deles para ajudar 
na formação de uma sociedade mais 
democrática visando sempre mais a in-
serção das pessoas, seja no mercado de 
trabalho, na escola e na sociedade. Eles 
fazem parte da minha essência, eu os 
considero de extrema importância para 
a formação de uma sociedade mais hu-
mana e solidária, que tenha um olhar 
voltado para o outro.

Sereno.
A empresária chama os 

moradores da região para se 
envolverem mais ativamente no 
processo político, instigando-os a 
transferir seus títulos para Nova 
Lima a fim de assegurar uma voz 
forte e influente na administração 

municipal. Representando o Par-
tido Novo, Cida traz consigo não 
apenas uma história de realiza-
ções profissionais, mas também 
uma profunda ligação com a re-
gião, acompanhando de perto seu 
crescimento e transformações ao 
longo dos anos.
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       Mais
  obras
de mobilidade
     para você

A Prefeitura de Nova Lima e a de Belo Horizonte irão realizar 
obras importantes para promover melhorias no trânsito do 
trecho que liga os dois municípios, entre os bairros Vila da Serra
e Belvedere.

Serão investidos R$100 milhões em duas obras de 
responsabilidade da Prefeitura de Nova Lima:

• Construção de um viaduto em formato de “ferradura” 
conectando a MG-030 à BR-356, sentido Rio de Janeiro;

• Alargamento da pista de rolamento da MG-030 sob o viaduto 
da Linha Férrea e da alça de ligação da BR-356 com a 
MG-030, no sentido Nova Lima.

A PREFEITURA
CUIDA,
O TRABALHO
AVANÇA

Saiba mais: novalima.mg.gov.br

prefeitura
Cidade para todos
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TELE TAXI BELVEDERE

Tele

Taxi

Há mais de 25 anos atendendo a região.

PROMOÇÃO CONFINS

RAPIDEZ PELA FAIXA DO MOVE

98237-4942     • 0800-283-9060

160
R$

,00
Corridas da Zona Sul de BH e Vila da Serra

3286.6090 • 3286.0435

3226-2026

3286-6090
0800-283-9060

Fiat Titano: Nova picape média, chega em três versões de acabamento, todas com motor 2.2 diesel, de 180cv, e tração 4x4

Fiat lança picape média Titano

Eduardo Aquino * / 
eduardo.aloisio@yahoo.
com.br

© Foto: Fiat/divulgação

A Fiat, que já é líder no merca-
do brasileiro nos segmentos de picapes 
menores, com a Strada e a Toro, agora 
quer também uma fatia do segmen-
to das picapes médias, disputado por 
Chevrolet S10, Ford Ranger, Mitsu-
bishi L200, Toyota Hilux e Volkswagen 
Amarok. E o modelo encarregado dessa 
difícil missão, já que o segmento conta 
com concorrentes de peso, é a picape 

Titano, que chega ao mercado em três 
versões de acabamento, todas equipa-
das com motor 2.2 diesel, de 180 cava-
los, e tração 4x4. Conheça os preços e 
equipamentos dessas três versões:

Titano Endurance
R$ 219.990,00
Principais equipamentos - Blo-

queio de diferencial traseiro, controle 
automático de velocidade, assistente de 
partida em rampa, controle de tração, 
porta-objetos abaixo dos bancos trasei-
ros, luz de caçamba, assistente de rebo-
que, controle de descida, ar-condiciona-
do, porta-luvas refrigerado, rodas de aço 

17 polegadas (pneus 265/65 R17), cone-
xão com celular para música e ligações, 
3 entradas USB (2 entradas frontais + 1 
traseira), tomada 12v (console central), 
volante multifuncional com ajuste de 
altura e profundidade, apoio de braço 
dianteiro e traseiro e assoalho em vinil.

Titano Volcano
R$ 239.990,00
Principais equipamentos – Em re-

lação à Endurance, acrescenta central 
multimídia com tela de 10 polegadas 
do tipo touchscreen (Android auto e 
Aapple Car Play e reconhecimento de 
voz), câmera 180° off-road, bancos em 
couro, sensor de estacionamento trasei-
ro, câmera de ré, volante multifuncio-
nal em couro, faróis de neblina, rodas 
de liga de 17 polegadas diamantadas 
(pneus 265/65 R17), 2 tomadas 12v 
(console central e caçamba), protetor de 
caçamba + capota marítima, quadro de 
instrumentos digital colorido com tela 
de 4,2 polegadas e assoalho em carpete.

Titano Ranch
R$ 259.990,00
Principais equipamentos – Em 

relação à Volcano, acrescenta câmera 
360° off-road, bancos em couro com 
ajuste elétrico nos dianteiros, aviso 
saída de faixa, ar-condicionado digi-
tal dual zone, rebatimento automático 
dos retrovisores, sensores de chuva e 
crepuscular, monitoramento pressão 
pneus, sensor de estacionamento dian-
teiro, santantônio cromado, navegação 
embarcada, estribos laterais estilo pla-
taforma, rodas de liga de 18 polegadas 
(pneus 265/60 R18), keyless entry‘n go 
e faróis e lanterna em LED com luzes 
diurnas também em LED.

Ficha Técnica

• Motor - Dianteiro, longitudinal, qua-
tro cilindros em linha, turbo diesel com 
injeção direta, 2.179cm3 de cilindrada, 
que gera 180cv de potência a 3.750rpm 
e torque de 37,7kgfm (Endurance) 
e de 40,8kgfm (Volcano e Ranch) a 
2.000rpm
• Transmissão – Tração traseira com 
engate de 4x4 e reduzida e câmbio 
manual de seis marchas (versão Endu-
rance) e automático de seis marchas 
(versões Volcano e Ranch)
• Direção – Assistência hidráulica
• Suspensão – Dianteira, independente, 
com quatro braços oscilantes; e trasei-
ra, eixo rígido com feixe de molas
• Dimensões – Comprimento, 5,33m; 
largura, 1,96m; altura, 1,85m; e entre-ei-
xos, 3,18m
• Altura mínima do solo – 23,5cm
• Ângulo de entrada – 29°
• Ângulo de saída – 27°
• Freios – Discos ventilados na diantei-
ra e tambores na traseira
• Rodas e pneus – Rodas em aço es-
tampado de 17 polegadas, calçadas 
com pneus 265/65 R17 (versão En-
durance); rodas de liga de 17 polega-
das, calçadas com pneus 265/65 R17 
(versão Volcano); e rodas de liga de 18 
polegadas, calçadas com pneus 265/60 
R18 (Ranch)
• Volume da caçamba – 1.109 litros
• Capacidade de carga – 1.020 quilos
• Tanque – 80 litros
• Peso (em ordem de marcha) – 2.039 
quilos (Endurance), 2.097 quilos (Vol-
cano) e 2.150 quilos (Ranch)
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Banheiros Públicos: Banheiro do Palácio das Mangabeiras assinado por Cioli Stancioli

Dois projetos desenvolvidos para a CASACOR Minas estão entre os finalistas do 8º Prêmio Obra do Ano, 
promovido pelo ArchDaily.

Projetos da CasaCor Minas 
concorrem ao Prêmio Obra do Ano

© Foto: Divulgação/Daniel Mansur/Cedida CasaCor

© Fotos: Divulgação/@toujours_fotografia/Cedidas Portobello

O Prêmio Obra do Ano, organiza-
do pela plataforma ArchDaily Brasil, é 
o único prêmio no mundo voltado para 
promover projetos de arquitetura dos pa-
íses de língua portuguesa. Os vencedores 
serão escolhidos por meio de voto popu-
lar. Para eleger os vencedores, o público é 
convidado a refletir sobre aspectos como 
funcionalidade, identidade, sinergia e os 
contextos locais, definindo assim o modo 
de fazer arquitetura ao redor do mundo.

Nesta edição, dois projetos apre-
sentados na mostra mineira concorrem 
em duas categorias distintas. O espaço 
Imersão Deca, de Janaina Araújo, criado 
para a CasaCor Minas 2023, concorre 
na categoria Arquitetura Hospitalar. Já o 
Banheiro Público do Palácio das Manga-
beiras (atual Parque do Palácio), assina-
do por Cioli Stancioli em 2022, concorre 
na área de Infraestrutura.

O ambiente criado por Janaina 
Araújo é uma sala de banho com ares te-
rapêuticos. A proposta foi promover uma 
imersão por um universo de relaxamento, 
reunindo experiências sensoriais diversas, 

com forte presença de elementos naturais, 
como água, madeira e pedras. “É uma hon-
ra, e muito gratificante, ver o nosso traba-
lho ganhando espaço em uma plataforma 
tão relevante para a área de arquitetura. 
É a segunda vez que participamos desse 
prêmio com projetos criados para a Casa-
Cor. O primeiro foi em 2023, com o Studio 
NaMata, e agora em 2024 com a Imersão 
Deca”, reforça Janaina Araújo.

Banheiros Públicos
O projeto dos Banheiros Públicos 

tirou partido das características do ter-
reno. Respeitando as árvores existentes 
no local, a construção ganhou teto de vi-
dro com iluminação zenital. As cabines 
têm madeirado nas paredes e painel em 
vidro com película. Piso e bancada zig-
-zag – desenho do arquiteto – em por-
celanato azulado com veios. A alvenaria 
interna tem listras em branco e preto e 
a externa, acabamento brick, em clima 
nova-iorquino.

“Desenvolver este projeto para a 
CasaCor Minas 2022 foi um grande de-

safio, principalmente porque, após a re-
alização da mostra, ele passou a fazer 
parte do Palácio das Mangabeiras, que 
foi transformado em um espaço cultural 
aberto ao público. A arquitetura tem esse 
papel inequívoco de cuidado urbano das 

áreas públicas compartilhadas”, destaca 
o arquiteto.

A primeira fase de votação vai até 
o dia 26 de março no site https://oda.ar-
chdaily.com.br/br/2024. O resultado final 
será divulgado no dia 04 de abril.

Inauguração da Portobello Shop reúne mais de 200 
convidados em Nova Lima

Liderada pela gerente 
Elen Trindade e a coordenado-
ra Michelle Santos, a Portobello 
Shop Nova Lima foi inaugura-
da no último dia 14 de março, 
em um evento que reuniu mais 
de 200 convidados. A unidade 
está localizada na rodovia MG 
030 - Rodovia Januário Carnei-
ro, 9084 - Vale do Sereno.

“A proposta da loja é 
oferecer uma experiência de 
compra exclusiva, com um 
atendimento personalizado e 
diferenciado, além de apresen-
tar soluções completas para 
especificação, desde os por-
celanatos até louças e metais”, 
conta a gerente Elen Trindade.

Com mais de 500 metros 
quadrados, a unidade segue 
o posicionamento da rede de 
lojas da marca, com 158 uni-
dades no país, oferecendo so-
lução completa para projetos 
residenciais e comerciais, ex-
posição de produtos diferen-
ciada, proporcionando uma 
experiência de compra agra-
dável e informativa.
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Hospital Madre Teresa é referenciado 
internacionalmente como um dos 
melhores do Brasil

BH e Nova Lima iniciam a campanha de 
vacinação contra a gripe

© Foto: Divulgação/Cedida HMT

© Foto: Divulgação/ cedida Agência Brasil 

Compromisso

Dengue

Certificações 
de Qualidade

O objetivo deste estudo é fornecer uma 
comparação baseada em dados da reputação 
e desempenho do hospital entre os países

Entre os reconhecimen-
tos do HMT estão a acre-
ditação Qmentum Global 
Alliance (QGA), conferida 

O reconhecimento do 
Hospital Madre Teresa – HMT 
como um dos melhores hospi-
tais do Brasil pela revista nor-
te-americana Newsweek é um 
testemunho do compromisso 
incessante da instituição com 
a excelência em cuidados de 
saúde. Desde sua fundação, o 
hospital tem se destacado não 
apenas pela qualidade técnica 
de seus serviços médicos, mas 
também pelo atendimento hu-
manizado e empatia dedica-
dos a cada paciente.

Neste ano, a pontuação 
foi baseada em uma pesqui-
sa on-line com mais de 85 
mil especialistas médicos e 
também em dados públicos 
de pesquisas de satisfação de 
pacientes pós-hospitalizados. 
O score também considera 
métricas sobre higiene e pro-
porção paciente/médico, bem 
como uma pesquisa sobre se 
as instituições utilizam medi-
das de resultados advindos de 
relatos dos pacientes (PROMs) 

- questionários padronizados 
preenchidos pelos pacientes 
para avaliar sua experiência e 
resultados.

“A dedicação do Hos-
pital Madre Teresa em servir 
sua comunidade vai além do 
espaço físico da instituição. 
O Hospital busca não apenas 
tratar doenças, mas também 
promover o bem-estar de seus 
pacientes. Esse compromisso 
com a saúde pública e com a 
melhoria contínua solidifica 
sua posição como um dos lí-
deres no setor, sendo como um 
farol de esperança e cuidado 
em um cenário desafiador’ 
comenta a Diretora Geral do 
Hospital Madre Teresa, Ir. Neu-
sa Palhão.

Além de oferecer uma 
ampla gama de especialida-
des médicas, procedimentos 
cirúrgicos, tecnologia de pon-

A Secretaria Municipal 
de Saúde de BH também está 
disponibilizando doses da va-

saúde é apenas um dos pilares 
que solidificam a reputação do 
Madre Teresa como um dos 
melhores hospitais do país.

As prefeituras de Belo 
Horizonte e Nova Lima inicia-
ram no último dia 20 de mar-
ço a Campanha de Vacinação 
contra a gripe. Inicialmente, 
poderão se vacinar os idosos 

de 80 anos ou mais, gestantes 
e puérperas, que são mulheres 
com até 45 dias após o parto. 
Fazem parte desse grupo cer-
ca de 78 mil pessoas. As doses 
estarão disponíveis nos 152 

centros de saúde da capital, de 
segunda a sexta-feira, das 8h 
às 17h. Os grupos prioritários 
são definidos pelo Ministério 
da Saúde e o chamamento dos 
demais públicos será feito de 
forma gradativa.

Para receber o imunizan-
te é necessário apresentar do-
cumento de identificação com 
foto, além do cartão de vacina, 
para o devido registro. Já as 
puérperas devem apresentar 
a certidão de nascimento do 
bebê, cartão da gestante ou 
registro do hospital onde ocor-
reu o parto.

O objetivo da campanha 
de vacinação contra a gripe 
é reduzir as complicações, in-
ternações e óbitos pela infec-
ção pelo vírus influenza. Por 
isso, as doses são trivalentes, 

ou seja, protegem contra in-
fluenza A (H1N1 e H3N2) e o 
influenza B. É importante des-
tacar que não há impedimento 
em receber, no mesmo dia, a 
vacina contra a gripe junta-
mente com outras vacinas.

EM BH: Informações so-
bre o endereço das unidades, 
assim como o horário de fun-
cionamento, podem ser verifi-
cadas no portal da Prefeitura.

EM NOVA LIMA: Os mo-
radores que se encontram neste 
grupo podem procurar as UBS 
da cidade para tomar a vacina.

ta e investimento massivo em 
sua infraestrutura, o Hospital 
Madre Teresa é reconhecido 
por sua abordagem persona-
lizada no tratamento de cada 
indivíduo. Com uma equipe 
multidisciplinar altamente ca-
pacitada e tecnologia de pon-
ta, o Hospital Madre Teresa se 
destaca pelo cuidado, propor-
cionando um ambiente onde o 
paciente está sempre em pri-
meiro lugar. Essa atenção aos 
aspectos humanos e sociais da 

pela Accreditation Canada 
e pelo Instituto Qualisa de 
Gestão (IQG), a acreditação 
com excelência nível 3 da 
Organização Nacional de 
Acreditação (ONA). Também 
possui honrarias: o Selo de 
Excelência da Unimed-BH e 
o prêmio destaque na Me-
lhor Experiência do Cliente 
incluindo, neste ano: 1º lugar 
na modalidade de interna-
ção; 2º lugar na modalidade 
de Pronto Atendimento.

cina contra a gripe para os 
hospitais da capital que têm 
equipe própria para a aplica-
ção. Com isso, para otimizar o 
tempo em um cenário de epi-
demia de dengue e outras ar-
boviroses, os profissionais po-
dem receber o imunizante na 
própria instituição que atuam, 
sem a necessidade de desloca-
mento a um centro de saúde.

Nova Lima ainda não 
recebeu as vacinas contra a 
dengue. Dados do último bole-
tim mostram que 2455 casos 
da doença foram confirmados 
e 5515 estão em investigação 
pela secretaria municipal de 
Saúde. Até o momento 36 pes-
soas estão internadas. A den-
gue fez dois óbitos na cidade e 
outros seis casos com vítimas 
fatais estão em investigação.
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“Vem pro Rugby” em Nova Lima: A iniciativa estimula a prática 
da modalidade junto a crianças e adolescentes da região

Mountain Bike: O Desafio Brou vai acontecer entre os dias 7 e 9 de junho, em 
Honório Bicalho

JornalBelvedere®

O MELHOR

SEMPRE.
CONTEÚDO DE

Cada dia mais perto de você.

JornalBelvedere®

Informações do Belvedere, região Centro-Sul e Nova Lima no seu celular!

1. Adicione nosso número,
   (31) 98482-9817 
    em seus contatos.

2. Nos envie uma mensagem com nome 
     e bairro autorizando sua inclusão no 
     grupo JORNAL BELVEDERE.

Pronto! Em breve você receberá as 
notícias da região.

Receba as 

notícias do 

JORNAL BELVEDERE, 

em seu celular, 

pelo Whatsapp

Veja como é fácil.

O Programa da Confederação Brasileira de Rugby, com o apoio da 
Prefeitura do município e patrocínio da Vale, já impactou mais de 28 
mil crianças e adolescentes pelo Brasil e agora será implantado na 
cidade.

Projeto “Vem pro Rugby” é lançado em Nova Lima

Desafio Brou vai agitar 
o município em junho

© Foto: Divulgação/Cedida CBRu

© Foto: Divulgação/Cedida PNL

Um novo projeto esportivo 
chega a Nova Lima neste mês 
de março. Trata-se do “Vem pro 
Rugby”, que foi lançado no úl-
timo dia 23 de março e conta 
com a parceria entre Confedera-
ção Brasileira de Rugby (CBRu), 
Prefeitura de Nova Lima e pa-
trocínio da Vale, via Lei de In-
centivo ao Esporte. A iniciativa 
estimula a prática da modalida-
de junto a crianças e adolescen-
tes da região. Criado em 2016, o 
programa já atendeu a mais de 
28 mil jovens ao redor do País 
e tem como principais objetivos: 
trabalhar o esporte como ferra-
menta de transformação social, 
apresentar o rugby no municí-

pio e estimular a prática da ati-
vidade física.

O lançamento oficial do 
“Vem pro Rugby” em Nova 
Lima ocorreu no dia 23 de mar-
ço, no Centro de Treinamento 
Municipal. Após a cerimônia de 
inauguração do projeto, foram 
realizadas duas partidas: Sele-
ção Mineira x Seleção Baiana 
de rugby XV feminino; e Nova 
Lima Rugby x Porto Seguro 
Rugby, de rugby XV masculi-
no, válido pela Taça Atlântico 
Leste.

“O rugby é um espor-
te que transforma a vida de 
crianças e adolescentes. Com 
recursos incentivados, como o 

da Vale, nosso projeto vem se 
fortalecendo em várias regiões 
do Brasil e capacitando pro-
fissionais para trabalhar com 
a modalidade em clubes e es-
colas”, afirma a CEO da CBRu, 
Mariana Miné.

“Esta iniciativa, em parce-
ria com a Vale, a Brasil Rugby 
e a Prefeitura de Nova Lima, 
não apenas introduz o rugby às 
crianças como transmite valo-
res cruciais para a formação de 
cada uma delas. O rugby é mais 
que um esporte, sendo também 
uma ferramenta para desenvol-
ver caráter, liderança e trabalho 
em equipe. Estamos ansiosos 
para ver o impacto positivo do 

‘Vem pro Rugby’ em nossas co-
munidades”, diz o presidente do 
Nova Lima Rugby, Victor Hugo 
da Mata.

Adotando a metodologia 
de trabalho desenvolvida pela 
Confederação Brasileira de Ru-

gby, o núcleo promete atender 
150 crianças e adolescentes, de 
11 a 16 anos. As atividades se-
rão realizadas duas vezes por 
semana, às terças e sábados, 
das 15h às 17h, com apoio dire-
to do Nova Lima Rugby.

Estão abertas as inscrições para 
um dos maiores eventos de Mountain 
Bike e Trail Run do Brasil, promovi-
do pela empresa Brou Aventuras em 
diversas cidades do Brasil. O Desafio 
Brou vai acontecer entre os dias 7 e 9 
de junho, em Honório Bicalho.

São provas de curta e longa qui-
lometragem. Você pode se inscrever 
pelo brouaventuras.com.br.

O desafio reúne diversos atletas 

e apaixonados por esportes radicais 
para percorrer as trilhas nova-limen-
ses e conhecer nossas belezas natu-
rais. Além de muito esporte, o evento 
reúne muita alegria com gastronomia, 
cerveja artesanal e shows todos os 
dias.

Além de movimentar a comuni-
dade local, o Desafio Brou sensibiliza 
os moradores da região para seus inú-
meros potenciais de desenvolvimento.
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